



A la Comunidad Estudiantil de la ESCA Tepepan

En espera de que se encuentren con bien al igual que sus familiares.

Ante el sismo ocurrido, el pasado martes 19 de septiembre en el que nuestras labores académicas y de gestión administrativa se vieron interrumpidas. Les informamos que nos encontramos en la gestión con área central del Instituto para reactivar gradualmente, a partir de la siguiente semana las actividades administrativas, así como los servicios que son brindados a alumnos, egresados y docentes de nuestra Unidad Académica. Por ello:

- El Sistema de Administración Escolar (SAES) quedará reactivado nuevamente el día lunes 02 de octubre del presente con la finalidad de dar certeza al seguimiento de la actividad académica del semestre en curso 2018-1, que finalizará el día 19 de diciembre, conforme al calendario escolar.
- El día miércoles 04 de octubre se les comunicará la dinámica en la que nuestras áreas trabajaremos para dar seguimiento a los procesos y trámites que se requieran. Tomando en cuenta que nuestra Ciudad y otros Estados de la República Mexicana, padecemos los daños derivados del sismo ya mencionado, de cualquier manera estaremos informando las sedes donde podrán realizar los distintos trámites, mientras nuestra escuela queda fuera de riesgo. Así mismo, haremos uso de las herramientas digitales posibles para brindarles el mejor servicio posible.

Pedimos su comprensión y colaboración para atender los comunicados que se difundan exclusivamente por los medios oficiales de la Unidad Académica.

Atentamente

Dirección de la ESCA Tepepan